

POLSEK

DS Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang Silaturahmi dan Hibauan Kamtibmas di Malam Hari

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Aug 2, 2023 - 23:06



Polres Cianjur - Personel Bhabinkamtibmas dari Polsek Sindangbarang, Aipda Rudi Rukmansyah, Aipda Hendrana, dan Bripta Jajat, melaksanakan kegiatan anjangsana DDS (Door to Door System) dengan mendatangi warga yang melakukan aktifitas di seputaran alun-alun Kecamatan Sindangbarang pada malam hari. Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas berbaur dengan warga masyarakat untuk membangun kemitraan yang erat dan memberikan pesan-pesan kamtibmas, Rabu, tanggal 2/8/2023.

Dalam silaturahmi tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan pesan tentang pentingnya menghindari berita hoax yang belum jelas sumbernya sebagai upaya

pengecegan terhadap penyebaran C3 (Cara, Cita-cita, dan Cinta) yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat. Himbauan juga disampaikan terkait antisipasi pengecegan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam mencecega kejahatan semacam itu.

Warga masyarakat yang didatangi oleh Bhabinkamtibmas memberikan apresiasi atas kinerja petugas dalam menjaga keamanan dan memberikan perhatian terhadap kegiatan yang dilakukan masyarakat di malam hari. DDS (Door to Door System) ini menunjukkan bahwa Polsek Sindangbarang aktif dalam berinteraksi dengan warga untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Kapolsek Sindangbarang, Iptu Dadang Rustandi, yang mewakili Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, menyampaikan bahwa kegiatan rutin anjangsana DDS Bhabinkamtibmas ini selain sebagai bentuk silaturahmi, juga bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dalam melakukan aktifitas di malam hari. Keberadaan Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memantau situasi, serta meningkatkan rasa kepercayaan dan kenyamanan masyarakat terhadap kehadiran polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam upaya menciptakan hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat, kegiatan anjangsana DDS Bhabinkamtibmas ini merupakan salah satu bentuk konkrit dari komitmen Polsek Sindangbarang dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan terjalinnya kerjasama yang baik dengan masyarakat.